

Hacienda Hidalgo se reúne con S&P Global Ratings para evaluar política financiera y económica

3 abril, 2023

- Destacan políticas públicas presupuestales y financieras implementadas por el gobernador Julio Menchaca
- Hidalgo se ha posicionado como la economía más dinámica de México

Pachuca, Hgo., 3 de abril de 2023.- Las Secretarías de Hacienda, Desarrollo Económico, Infraestructura Pública y Desarrollo Urbano Sostenible, así como la Oficialía Mayor, se reunieron con S&P Global Ratings, calificadora crediticia, para presentar la información requerida de Hidalgo, determinante para la próxima evaluación 2023.

La Secretaría de Hacienda encabezó esta mesa de trabajo anual de evaluación, donde se expuso principalmente la situación financiera, económica y social del estado, destacando la estrategia y políticas públicas implementadas por el gobernador Julio Menchaca Salazar, en dichos ejes.

Entre los temas analizados con S&P Global Ratings se detalló la estrategia de la presente administración de contener el gasto de operación, que ha permitido contar con recursos sin precedentes por más de siete mil 600 millones de pesos para el gasto de inversión, que permitirá detonar el desarrollo en los 84 municipios.

La entidad en general, se explicó, tendrá una importante inversión en los rubros de agua, infraestructura carretera, asistencia social, apoyo a mujeres, seguridad, campo, economía, entre otros; así como la fortaleza en la recaudación para obtener más recursos sin la creación de nuevos impuestos, y una política hacendaria de liquidez para hacer frente a las necesidades del estado.

Principalmente se enfatizó la estrategia de disminución de la deuda pública del estado, con una proyección de reducción al término de la presente administración, adicional a la perspectiva de no contratación de la misma, lo cual potencia la política de contener el gasto de operación para hacer más eficiente el gasto y financiamiento de obras, así como programas de gran impacto social y económico.

En el presente contexto económico, Hidalgo se ha posicionado como la economía más dinámica de México, con un crecimiento económico del 10.1% en el tercer trimestre de 2022, más del doble respecto al nacional del 4.2% (INEGI), superando los niveles previos a la pandemia; además de 10 mil 623 millones de pesos en siete inversiones estratégicas, por parte de empresas privadas, que repercutirán en la generación de más de dos mil 800 empleos directos.

Hidalgo tiene actualmente una calificación de «mxA» con perspectiva positiva, otorgada por S&P Global Ratings, una agencia calificadora internacional con sede en la ciudad de Nueva York, Estados Unidos, además de ser una de las tres con mayor cobertura a nivel mundial.

Tiene presencia en México donde realiza evaluaciones crediticias soberanas y subnacionales, entre ellas al estado de Hidalgo, evaluando los factores económicos y financieros que determinan la capacidad de la entidad para atraer inversiones y mejorar sus condiciones crediticias.